

須知高校同窓会報



ごあいさつ
校長 片山俊明

同窓会の皆様におかれましては、ますます御健勝のこととお喜び申し上げます。日頃は、本校の教育活動の推進に格別な御理解と御支援を賜り、厚く御礼申し上げます。

新型コロナウイルス感染症が今年5月より第5類感染症への移行に伴い、本校では、これまで制限されていた教育活動を生徒の安全・安心を最優先に考え、必要性を重視し、積極的に実施しています。さて、本校は地域と共に歩み、信頼され、地域の核として社会を支える人材を育成する学校を目指し、今年度の学級の継承を掲げ教育活動を推進しています。昨年度に引き続き京都府教育委員会から「地域創生推進校」の指定を受け、生徒の学力向上はも

ます。今年はホッケー部の男子が北海道で開催された全国大会に出場し、ベスト8に入りました。

日頃は、須知高校及び同窓会の活動に心からのご支援とご協力をいただき感謝申し上げます。私は、中西和之氏の後の同窓会長としてお世話になることとなりました。浅学非才の者ですがどうかよろしくお願ひいたします。

さて、母校はコロナ下の中での行事を縮小したり中止したりでありましたが、徐々に普通の活動に近づきつつあります。

今年はホッケー部の男子が北海道で開催された全国大会に出場し、ベスト8に入りました。

日頃は、本校の教育活動の推進に格別な御理解と御支援を賜り、厚く御礼申し上げます。

はじめて今年度、本校の主な特色ある教育活動を御報告させていただきます。

一つ目は、学校横断型探研究プロジェクトを取り組んでいます。山形県小国高校、長野県阿南高校、島根県吉賀高校の生徒の皆さんと本校の生徒が、生徒たちの素晴らしい活躍について御紹介させていただきます。

一つ目は、農業クラブ活動です。今年度、近畿2府4県の学校農業クラブ連盟の事務局校として、食品科学科の生徒の皆さんが近畿2府4県の学校農業クラブ連盟をとりまとめる連盟会長や役員を務めてくれています。理事会の運営や8月に京都市先端科学大学亀岡キャンパスを会場に開催しました第71回近畿学校農業クラブ連盟大会では、各府県の予選を勝ち抜いた高校生、関係者を含め250名が参加する大会となりました。食品科学科の生徒の皆さんは、今年度は、各府県の予選を勝ち抜いた高校生、関係者を含め250名が参加する大会となりました。食品科学科の生徒の皆さんは、先生方と一緒に、多くの生徒たちの素晴らしい活躍について御紹介させていただきます。

度の新入生の加入率が70%を超えて、体育系・文化系とともに超気に入る部活動となりました。一学期、運動部ではインターネット予選が行われ、生徒達は上位大会進出を目指して取り組んでくれました。そんな中、男子ホッケー部は府・近畿予選を突破し、ベスト8、同じく7月に和歌山県で開催された近畿高等学校ホッケー選手権大会に

21年ぶり3回目の優勝という素晴らしい成績を収めてくれました。さらに、男女ホッケー部は、12月22日から東京都、山梨県で開催された全国選抜ホッケー選手権大会に男子は、本校を平成元年(1989年)に「卒業された京丹波町産業建設部商工観光課長 片山健氏をお招きし、「京丹波町の未来と須知高校」の演題で講演いたしました。

高校時代から大学に至る「しぐじり」の話から始まり、大学では色々な経験を積み、多様な人に会つて視野が広がった経験談。「みなさんも多くの人に会い、色々な経験を積んでほしい」と叱咤激励から始まりました。

京丹波町は高齢化と人口減少が進んでいます。須知高校は府立高校でありながら京丹波町とともにあります。須知高校の有り様には京丹波町の有り様に比例して、京丹波町と須知高校は一体です。京丹波町がボジティブイメージなら須知高校もしかり。

私たち男子ホッケー部は、近畿大会優勝そして令和5年度全国高校総体ホッケー競技大会(インターハイ)でベスト8という成績を収めることができました。部員は11人と少ない中で、試合に勝ち続けることができた。部員は11人と少ない中で、試合に勝ち続けることはとても難しいことで、目標をベスト8以上とみんなで話し合って決めました。目標達成のために走力で負けないことで、そして個々のスキルを上げることが大切だったので、走り込みと試合形式の練習を工夫して行いました。夏の暑さで心が折れそうなることがありますでしたが、目標達成に向かってみんなで励ました。

会では、一人一人が役割をしっかり果たし、ベスト8まで勝ち上がることができました。

現在は、全国高校選抜大会に向け更にチーム一丸となつて頑張っています。引き続き応援の程よろしくお願いいたします。

私たち男子ホッケー部は、近畿大会優勝そして令和5年度全国高校総体ホッケー競技大会(インターハイ)でベスト8という成績を収めることができました。部員は11人と少ない中で、試合に勝ち続けることができた。部員は11人と少ない中で、試合に勝ち続けることはとても難しいことで、目標をベスト8以上とみんなで話し合って決めました。目標達成のために走力で負けないことで、そして個々のスキルを上げることが大切だったので、走り込みと試合形式の練習を工夫して行いました。夏の暑さで心が折れそうなることがありますでしたが、目標達成に向かってみんなで励ました。

会では、一人一人が役割をしっかり果たし、ベスト8まで勝ち上がることができました。

現在は、全国高校選抜大会に向け更にチーム一丸となつて頑張っています。引き続き応援の程よろしくお願いいたします。



同窓会長 片山俊明

日頃は、須知高校及び同窓会の活動に心からのご支援とご協力をいただき感謝申し上げます。私は、中西和之氏の後の同窓会長としてお世話になることとなりました。浅学非才の者ですがどうかよろしくお願ひいたします。

さて、母校はコロナ下の中での行事を縮小したり中止したりありました。浅学非才の者ですがどうかよろしくお願ひいたします。

私は、中西和之氏の後の同窓会長としてお世話になることとなりました。浅学非才の者ですがどうかよろしくお願ひいたします。

さて

